

Frühjahrskarte | Spring Menu

€

Kartoffelsüppchen mit Bärlauch 🌿

Potato soup with wild garlic

7,9

Lauwarme Gemüse-Quiche mit Kräuterquark und Salat 🌿

Warm vegetable quiche with herb quark and salad

14,9

Farfalle in Krustentier-Rahm mit Lachswürfeln und Gemüsestreifen

Farfalle in shellfish cream sauce with diced salmon and vegetable strips

16,9

Ein Paar Wildschweinbratwürste mit Zwiebeljus und buntem Gemüse auf Frühlingslauch-Kartoffelstampf

One pair of wild boar sausages with onion jus and mixed vegetables on spring leek potato mash

18,9

Lamm-Gulasch mit Prinzessbohnen und Rosmarinkartoffeln

Lamb goulash with green beans and rosemary potatoes

24,9

Gegrillte Maishähnchenbrust auf cremigem Wirsinggemüse und Spätzle

Grilled corn-fed chicken breast on creamy savoy cabbage and spaetzle

24,9

Limoncello-Parfait mit Beeren-Ragout 🌿

Limoncello parfait with berry ragout

7,9

🌿 = vegetarisch | vegetarian

Informationen über Zutaten in unseren Speisen, die Allergien oder Unverträglichkeiten auslösen können, erhalten Sie auf Wunsch von unseren Servicemitarbeitern. Unsere hauseigenen Produkte können Sie bei unserem Servicepersonal, unter brauwelt-koeln.de oder im BRAUWELT KÖLN-Shop in Kalk erwerben.

Information about ingredients in our dishes that can cause allergies or intolerances can be obtained from our service staff upon request. You can purchase our in-house products from our service staff, at brauwelt-koeln.de or in the BRAUWELT KÖLN store in Kalk.

Wir wünschen Ihnen einen guten Appetit!
We wish you bon appetit!





* natürlich
gesüßt mit
Agavendicksaft!

KÖLSCHES WASSER



NEU!
[kola]*
op kölsch

Aus Köln. Für Köln.
Deine [kola] aus
Kölns ältester Brauerei!

www.koelsches-wasser.de